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Es gilt das gesprochene Wort 
 

09. Sitzung der Bezirksverordnetenversammlung Tempelhof-

Schöneberg von Berlin am 22.06.2022 

Antwort auf die mündliche Anfrage Nr. 7 des 

Bezirksverordneten Bertram von Boxberg 

 

Kürzungen der beantragten Projektmittel 

Sehr geehrter Herr Vorsteher, 

sehr geehrte Damen und Herren Bezirksverordnete, 

sehr geehrter Herr von Boxbeg, 

sehr geehrte Zuschauerinnen und Zuschauer, 

 

1. Frage 

Wie viele Projekte wurden 2022 für die dezentrale Kulturarbeit eingereicht und positiv von der 

Kulturjury beschieden? 

Antwort auf 1. Frage 

Eingereicht wurden 38 Projekte, von denen 10 Anträge positiv beschieden worden sind. 

2. Frage 

Um welche Beträge wurden bei wie vielen Projekte die beantragte Fördersumme durch die Jury 

gekürzt? 
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Antwort auf 2. Frage 

Bei 3 Projekten wurden die beantragten Summen von 3800 Euro um 800 Euro auf 3000 Euro 

gekürzt. 

Ein Projekt wurde von 3750 auf 3050 Euro gekürzt. 

Ein Projekt wurde von 3000 auf 2600 Euro gekürzt. 

Ein Projekt wurde von 3800 auf 2800 Euro gekürzt. 

Ein Projekt wurde von 3800 auf 3500 Euro gekürzt. 

Ein Projekt wurde von 3800 auf 2850 Euro gekürzt. 

Ein Projekt wurde von 3800 auf 3600 Euro gekürzt. 

Ein Projekt wurde nicht gekürzt und erhielt die beantragte Summe von 3800 Euro. 

1. Nachfrage 

Nach welchen Kriterien finden die Kürzungen der beantragten Fördersummen durch die Jury 

statt? 

Antwort auf die 1. Nachfrage 

Allen Anträgen sind Finanzierungspläne beigefügt, die in einer eigenen Beratungsrunde 

ausführlich besprochen werden. Kriterien für die Kürzung beantragter Summen sind die 

Plausibilität und Angemessenheit der angesetzten Honorare in Bezug auf die Tätigkeitsstunden 

und die Art der künstlerischen bzw. nichtkünstlerischen Tätigkeiten. 

2. Nachfrage 

Wie viele Jahre sind die einzelnen Mitglieder der jetzigen Kulturjury Mitglieder dieses Gremiums 

(Antwort bitte ohne Namensnennung – nur Zahlenangaben)? 

Antwort auf die 2. Nachfrage 

3 Mitglieder sind seit 2022 im Beirat. 

Ein Mitglied ist seit 2021 (ein Jahr) im Beirat 

4 Mitglieder sind seit 2020 (2 Jahre) im Beirat 

2 Mitglieder sind seit 6 Jahren im Beirat. 

Ein Mitglied ist seit 8 Jahren im Beirat. 

2 Mitglieder sind seit 9 Jahren im Beirat. 

Ein Mitglied ist seit 11 Jahren im Beirat. 

Ein Mitglied ist seit 12 Jahren im Beirat. 

Ein Mitglied ist seit 16 Jahren im Beirat. 

Ein Mitglied ist seit 21 Jahren im Beirat. 

 

 

Bezirksstadtrat Tobias Dollase 


